

Die Reiselustigen im Bündnerland

REIDEN 32 Mitglieder des Vereins Reiselust nahmen an der diesjährigen Vereinsreise in die Bündner Täler teil. Mit vielen unvergesslichen Erlebnissen im Gepäck kehrten sie nach Reiden zurück.

Die diesjährige Reise des Vereins Reider Reiselust führte über den Hirzel nach Murg am Walensee und mit der Fähre nach Quinten, wo Walter Eberhard die Reiselustigen im Restaurant Seehuus bei einem feinen Mittagessen willkommen hiess. Weiter ging die Fahrt mit dem Schiff zurück nach Murg, wo die Reisenden den von Christian Steck gelenkten Born-Bus zur Weiterfahrt über Landquart und das Prättigau bestiegen, um rechtzeitig das Reiseziel, das Sunstar-Hotel in Davos, zu erreichen.

Strahlender Sonnenschein begleitete die Reiselustigen beim Ausflug über den Flüelapass zum Morgenkonzert der



Die Reider Reiselustigen nach dem Aufenthalt im Hotel Sunstar in Davos. Foto zvg

Camerata in Pontresina. Das Mittagessen war nach der Fahrt mit der Standseilbahn auf dem Muottas Muragl mehr als verdient. Die Führung im Museum Alpin und die Rückfahrt über den Julierpass und durch das Landwassertal werden allen Reisenden in Erinnerung bleiben.

In längst vergangenen Epochen

Der Mittwoch zeigte sich von der ruhigeren Seite, genossen doch die Reisenden nach einer längeren oder kürzeren Wanderung ein vom Hotelkoch perfekt organisiertes Picknick am Schwarzsee, um sich anschliessend individuell auf kürzerem oder auf Umwegen über Par-

senn-Weissfluhjoch mit wunderbarer Weitsicht wieder in Davos einzufinden.

Die Heimreise führte die zufriedenen Reisenden durch das Landwassertal, über die Lenzerheide zu einem ersten Zwischenhalt in Chur, wo von originalen Stadtführern die Schönheiten der Bündner Hauptstadt und Bahngeschichten präsentiert wurden. Der letzte Höhepunkt einer in jeder Hinsicht super organisierten Reise war die Fahrt mit dem Postauto zur Taminaschlucht und dem letzten gemeinsamen Mittagessen im Restaurant «Altes Bad Pfäfers». Hier konnten die Reider Reiselustigen vor der Heimreise eintauchen in die Geschichte alter Bäderkulturen und man fühlte sich zurückversetzt in die Geschichte längst vergangener Epochen. Unterwegs zur rechtzeitigen Ankunft in Reiden dankte Walter Eberhard Christian Steck für die souveräne Fahrt, dem ganzen Vorstandsteam für die stets tolle Unterstützung und allen Reiselustigen für ihre Teilnahme an der Reise in die Bündner Täler.